

COORDINACIÓN DE RECURSOS HUMANOS Y NÓMINA

Aviso de Privacidad Integral de la Base de Datos Personales denominada “Expediente Único de Personal”

El Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia en el Municipio de Campeche, con domicilio en calle 51 No.26 entre 12 y 14 Col. Centro Histórico San Francisco de Campeche, Campeche, C.P. 24000, es el responsable del uso y protección de los datos personales que nos proporcione, conforme a lo dispuesto en los artículos 37, 39 y 40 de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Campeche y demás normatividad aplicable.

Finalidades del tratamiento

Sus datos personales serán utilizados con la finalidad de:

Integración de expedientes personales de cada uno de los empleados que laboran en el Sistema DIF Municipal de Campeche, así como la administración de nómina, pago de impuestos, prestaciones y cuotas, revisión de auditorías cumplimiento de obligaciones laborales ante otras autoridades (IMSS, INFONAVIT y demás); y, movimientos de personal.

En caso de que no desee que sus datos personales sean tratados para estas finalidades, usted puede manifestarlo en la Plataforma Nacional de Transparencia a través del siguiente enlace: <http://www.plataformadetransparencia.org.mx/> o en el Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia del Municipio de Campeche o al correo electrónico transparenciadif.camp1821@gmail.com

Datos personales recabados

Para las finalidades antes señaladas se recabarán los siguientes datos personales:

Datos de identidad: Nombre completo, acta de nacimiento, comprobante de domicilio, correo electrónico personal, título profesional, cédula profesional, Registro Federal de Contribuyentes, capacitaciones, actividades extracurriculares e información fiscal. en caso pertinente se recaban datos sensibles como incapacidades médicas.

Fundamento Legal para el Tratamiento de Datos Personales.

El Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia en el Municipio de Campeche, tratará los datos personales con fundamento en lo dispuesto en el Capítulo VII, artículo 55 fracción VII del Reglamento Interno del Sistema DIF Municipal de Campeche y en lo dispuesto en la Ley de Asistencia Social del Estado de Campeche y en lo dispuesto en la Ley de Asistencia Social del Estado de Campeche.

Transferencias de datos personales.

Se informa que no se llevarán a cabo transferencias de datos personales que requieran de su consentimiento expreso para poder efectuarlas, ya que conforme a la Ley de la materia sólo se realizarán aquéllas que sean necesarias para atender requerimientos de información de una autoridad competente, que estén debidamente fundado y motivado.

Derechos ARCO

Usted podrá ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición de sus datos personales (derechos ARCO) directamente ante el Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia en el municipio de Campeche, Centro Histórico de la Ciudad de San Francisco de Campeche, Estado de Campeche, C.P. 24000, o bien, a través de la Plataforma Nacional de Transparencia <http://www.plataformadetransparencia.org.mx/> o en el correo electrónico transparenciadif.camp1821@gmail.com. Si desea conocer el procedimiento para el ejercicio

de estos derechos, puede acudir a la Dirección del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia en el Municipio de Campeche antes señalada.

Consulta del Aviso de Privacidad y cambios al mismo.

Para más información acerca del tratamiento de sus datos personales y de los derechos que puede hacer valer, usted puede acceder al aviso de privacidad simplificado a través de <https://dif.municipiocampeche.gob.mx>. En caso de realizar alguna modificación a este Aviso de Privacidad, el Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia del Municipio de Campeche le comunicará los cambios al aviso de privacidad a través del medio antes mencionado.